



子ども防災博士応急手当講座開催

8月2日（日）8月16日（日）に子ども防災博士応急手当講座を開催しました。この講座は、管内の小学4年生以上の児童を対象に、応急手当の知識や技術を学ぶ講座です。



心肺蘇生法の実技



三角巾法を学ぶ

心肺蘇生法の実技も一生懸命がんばったよ！人形を担架で病院まで運び、くじをひいて景品と交換するゲームも楽しみました。



防災体験を行いました!!

8月7日（金）

防火管理者再講習会受講者



煙体験



地震体験



8月12日（水）

児童デイサービスきらり

岩出市ジュニアリーダー育成講座

8月4日（火）、5日（水）岩出市の防災ジュニアリーダーのみなさんが育成講座の一環で防災センターを訪れ防災体験や普通救命講習会を受講しました。



なまず号を使った地震体験



AEDを使った心肺蘇生法の実技



ぼうさいなまづ号を使った地震体験では、横揺れだけでなく縦方向の揺れもあり、机の下にもぐり頭を守るため、しっかりと力を入れてふんばっていました。また、普通救命講習では4班に分かれ心肺蘇生法の実技やAEDの使用方法を学びました。たのもしいリーダーの誕生ですね！



紀の川市ジュニアリーダー育成講座

8月6日（木）紀の川市の防災ジュニアリーダーのみなさんが那賀B&G海洋センターで、命を守る着衣泳を学びました。



ペットボトルを使って浮く体験



要救助者をプールサイドへ引き上げる方法を学ぶ

今年もプールをお借りして着衣泳の講習を行ないました。水着とは違う感覚を体験したり、助けた人をプールサイドへ引き上げる方法を学びました。





普通救命講習会・応急手当講習会を開催

8月 13日（木）岩出市ときめき交通大学

8月 21日（金）紀の川市交通大学



AEDを使った心肺蘇生法の実技



心肺蘇生法の実技

普通救命講習会（3時間）を受講された方もいて、実技を披露していただきました。AEDの使用方法を説明していると、「身体がぬれていたらどうするの？」「AEDをはっている間、胸骨圧迫はしないの？」などなど、いろんな質問がでてきました。

8月 27日（木）、28日（金） 防火管理協議会



AEDを使った心肺蘇生法の実技



三角巾法を学ぶ

防火管理協議会の会員事業所の方々が、二日間（午前と午後の計4回）にかけて、普通救命講習会を受講されました。みなさん熱心に参加されていましたよ！

